



なかよく
かしこく
つよくしなやか

中津小の
ホーム
ページは
こちらから→



愛川町立中津小学校 茅 泰幸
〒243-0303 愛川町中津544
Tel285-0082 Fax286-7981
e-mail aine-t01@el.aikawa-edu.jp

愛川東中学校区連合運動会

第6学年担任

10月10日に連合運動会が行われました。愛川東中学校区である中津小学校と菅原小学校の6年生が集まり、陸上競技を行なう個人種目、チームで競う集団種目、親睦を深める交流種目に取り組みました。

この運動会には二つの目標があります。それは「目標を持って努力することにより、達成する喜びを持つこと」「交流を通じて、親睦と学校間の融和をはかること」です。

この日を迎えるまで子どもたちは、体育で動きを撮影した動画を見ながら改善点を話し合ったり、できたところを認め合ったりしながら、個人種目の練習に取り組みました。目標をもち、努力を重ね、それを本番の舞台で発揮するという経験は、子どもたちにとってとても大切な経験になったと思います。

また、交流種目では、菅原小の児童とグループを作り、自己紹介やクイズ、ドッジボールを行いました。コミュニケーションをとる中でたくさんの笑顔が見られましたが、その様子は、まさに近い未来そのものであったと感じます。「中学校が楽しみになった。」「菅原小の子がとても優しかった。」そんな声も多く聞かれました。

小学校生活も残り数か月です。中学生になるということを意識し、経験を成長に生かして欲しいと思います。そして、残りの小学校生活を充実させ、卒業することが寂しいと言えるような毎日を過ごして欲しいと思っています。



5年生 キャンプ

第5学年担任

10月2日（木）から二日間、5年生は「愛川ふれあいの村」へキャンプに行ってきました。小学校生活で、初めての宿泊を伴う学習でした。5年生になった4月、「今年はキャンプが楽しみ！」と言っていた子どもたち。今回のキャンプのスローガンは、「笑顔と発見あふれるキャンプへとびだそう！」でした。

一日目の活動は、レインボープラザでの藍染め体験から始まりました。数ある模様の中から選ぶ子もいれば、世界に一つだけ、自分だけの模様のハンカチを作成する子もいました。素敵なお土産ができたようでみんな満足そうでした。

ふれあいの村に到着すると早速カレー作りに取り掛かりました。火起こしも並行して行うなど、学校で行った調理実習とは違い、なかなか上手くいかないこともありましたが、最後はみんなでおいしいカレーをいただくことができました。その次は待ちに待ったキャンプファイヤー。子どもたちのパワーはすさまじく、準備してきたスタンツやゲームを大盛り上がりで行うことができました。夜は各部屋で友だちとの会話が弾み、なかなか寝付けない子が多くいたようですが、それも思い出の一つになったようです。

二日目はディスクゴルフ。「遠くまで飛ばすことができた！」「3回で入った！」等、活動後、子どもたちは笑顔で話していました。普段はできない貴重な体験ができ、楽しく活動できたようでした。

天候に恵まれた二日間。普段の学校生活では味わえない体験や、仲間と協力することを通して、子どもたちはまた一つ成長していったのではないでしょうか。振り返りでも「友達と協力できた！」「絆を深められた！」と書いていました。キャンプでの経験を今後の活動、そして6年生へとつなげられるようにしていければと思います。



読書月間～本の楽しさを伝えよう～

図書担当

今年度の読書月間は「本の楽しさを伝えよう」をテーマに、委員会の児童と協力して準備を進めてきました。目玉企画として、「読書の木」と「読書パズル」を行いました。「読書の木」とは、期間中に読んだ本のオススメポイントや感想を色画用紙に書き、大きな木を作る活動です。多くの児童が感想を書いてくれたおかげで、壁一面に大きな木を作り上げることができました。「読書パズル」は、本を借りるとパズルのピースが1枚もらえ、みんなで協力して本の表紙を完成させる活動です。どのクラスも何枚もパズルを完成させてくれました。

読書月間前の、9月22日の児童集会では、図書委員会の児童による「いち・にの・さんかんび」の劇の発表をしました。授業参観をテーマにしたお話で、お家の人の前で手を挙げて発表をがんばろうとする主人公の様子を全校児童が楽しんで見てくださいました。

また、例年行われている「ブックタイム」では、図書館指導員の落合先生の読み聞かせや、先生方による「読書バザール」も行いました。いろいろな先生方もとへ朝読書の時間に出かけていき、いつもとは違う雰囲気で読み聞かせを楽しみました。



中津っ子フェスティバル

児童会担当

10月24日（金）に、中津っ子フェスティバルを開催しました。開会式では1年生による「にじ」の合唱発表があり、元気いっぱいの1年生の歌声とともに、中津っ子フェスティバルが幕を開けました。そして2～6年生による工夫の凝らされたお店では、お客様として楽しむ姿や、ゲームを楽しんでもらえるように店員さんとして生き生きと説明する姿など、いろいろな児童の姿でぎわっていました。

今年の児童会スローガンは、「相手を思いやり優しさあふれる中津っ子～笑顔の花をさせよう～」です。スローガン通り、相手を思いやった接客やお店の工夫が見られ、たくさんの笑顔の花が咲いたような、素敵なフェスティバルにすることができました。

下学年のために順番を譲ったり、お店作りを工夫したりする上學年の子どもたち、みんなを楽しませようと張りきっている下学年の子どもたちを見て、インクルーシブな学校づくりが進みつつあることにうれしさを感じた一日でした。



12月の主な行事予定

1日（月）	給食費引き落とし
2日（火）	児童集会
3日（水）	おはなしゆりの木1～3年生
4日（木）	芸術鑑賞教室 代表委員会 クラブ
5日（金）	教材費等集金・かわせみ広場
9日（火）	個別面談（～15日まで）
16日（火）	集会
17日（水）	おはなしゆりの木4～6年生
18日（木）	クラブ
19日（金）	かわせみ広場
22日（月）	給食最終日 (下校13:40)
23日（火）	B日課4校時 (下校11:55)
24日（水）	2学期終業式 (下校12:05)

※予定は変更になることがありますのでご了承ください。

中津小「ゆりの木ブログ」

ゆりの木ブログ
QRコード

